



## Vous avez un nouveau message



Rendez droits les chemins du Seigneur.



Marc 1, 3



Dans l'Antiquité, ce qu'on appelait un Évangile, c'était un message qui annonçait une visite officielle, la venue de l'empereur. Aujourd'hui, nous avons donc bien un Évangile, une bonne nouvelle : Dieu envoie Jean le Baptiste pour annoncer la venue du Christ, bien mieux qu'un empereur !

Le Messie tant attendu arrive enfin. Nous, aujourd'hui, parmi nos mails, nos notifications, nos flashes infos et ces quantités de messages qui remplissent nos téléphones, nos tablettes, nos ordinateurs, sommes-nous bien prêts à recevoir ce message-là ? Sommes-nous prêts à un message qui n'est pas distrayant, mais qui risque de bouleverser notre routine ? Attendons-nous, espérons-nous vraiment un message de Dieu ? La venue de Dieu pourrait bien nous gêner et finir dans nos spams...

Car le message de Jean le Baptiste n'est pas un faire-part de naissance plein de fleurs et de douceur. C'est un appel à la conversion ! Nous ne pouvons pas recevoir Jésus si nous ne changeons pas nos cœurs, nos habitudes, notre manière de vivre. Soyons honnêtes, il y a du boulot ! Il faut rendre droit le chemin du Seigneur, aplanir les montagnes d'orgueil, d'individualisme, pour laisser la place à Dieu, pour laisser la place à nos frères, en vérité.

À première vue, cette nouvelle, cet Évangile pourrait refroidir nos ardeurs, gâcher un peu cette joie de Noël qui approche. Mais non ! Rien ne pourra gâcher cette joie, car le Seigneur se fait proche, tellement proche qu'il veut demeurer parmi nous, en nous. Une fois que nous aurons laissé la place nette en nous, nous pourrons revivre de cette promesse du baptême et du feu de l'Esprit. Quoi de plus beau que de recevoir Dieu en nous ? Il faut donc préparer notre chambre intérieure pour la venue de cet enfant. Il faut purifier nos cœurs pour accueillir le Dieu très saint qui a décidé de devenir l'un des nôtres, pour que nous devenions un peu comme lui.